

農委，，すながわ

～砂川市農業委員会だより～

新規就農者交流会を開催しました！

2月24日、過去4年間で就農された方々と農業委員による新規就農者交流会を開催しました。農業委員会の中で、新しく就農した人たちと交流できる行事を開こうと話し合い、今回初めての開催に至った交流会です。当日は3人の新規就農者に参加していただき、終始和気あいあいとした雰囲気の中、農業者ならではの悩みや農業を営む際の注意点といった相談、就農する前の研修していた頃の体験などの会話が盛り上がっていました。また、新規就農者同士でも連絡先を交換するなど、交流を深めていました。

参加された新規就農者の皆様はこれからの砂川市の農業を担っていく方々ですからぜひ頑張っていたきたいです。



【新規就農者交流会の記念写真】

新しい地域おこし協力隊が着任しました！



【委嘱式の様子】

4月1日から農政課に新しい地域おこし協力隊として片岸直也（かたぎしなおや）さんが着任しました。片岸さんはキュウリを中心とした施設園芸で就農したいと考えています。今後の抱負と意気込みを聞いたところ「市内の農園で新規就農に向けて研修を受けながら、積極的に砂川市の農業や地域の魅力をPRしていきます。よろしくお祈いします！」と語ってくれました。

片岸さんのインスタグラムです！→



SUNAGAWA_FARM_NK